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１月１１日（火）令和３年度の後期後半を

はじめるに当たって全校集会（オンライン）

を行いました。校長あいさつでは、１７日間

の冬休みの振り返りと、後期後半を今年度の

まとめとして欲しいことなど話をしました。

また、変異株「オミクロン株」が猛威を振るっ

ている新型コロナウイルス対策についても全職員、全校生徒が危

機感を持って感染予防対策を丁寧に確実に行うことなどを確認し

ました。校長あいさつの後は、生活面、交通安全面、保健指導

（新型コロナウイルスについて）を各担当職員から行いました。

今年度残り３ヶ月、安心・安全な環境の中、それぞれの夢の実現

に向け、一人一人が光り輝く学校になるよ

う職員と生徒みんなで教育活動に取り組ん

でいきたいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、今年も、本

校の教育活動等にご理解とご協力を賜りま

すようよろしくお願い申し上げます。

学校教育目標：「夢の実現に向け、一人一人が光り輝く

北中生の育成」

後期後半が始まりました

サーキット場を駆け抜けました
令和３年１２月２２日（水）Ｈ

ＳＲ九州のサーキット場を会場に

学級対抗校内駅伝・チャレンジ大

会を行いました。当日は朝から雲

一つない好天に恵まれ、無事に大

会を実施できました。早朝より保護者の皆様にも応援

いただきありがとうございました。クラス、学校が一つとなり、駅伝大

会、チャレンジ大会の選手に声援を送ったり、拍手をしたりと懸命に応

援する姿が素敵でした。生徒達の一所懸命に走る姿や応援する生徒の姿

を見て私たち職員もたくさんの元気をもらいました。生徒の皆さん感動

をありがとう。この場をお借りして、本田技研ＨＳＲ九州様のご配慮と

ご協力に感謝申し上げます。

生徒会交代式

本校は、自然豊かで木々も

たくさんあり、９月半ばから

葉を落とし始め今ではほとん

ど木々には残っていない状況

です。職員や生徒達が清掃の

時間等を使って数カ所に集めて

おいた枯れ葉を本校ＰＴＡ副会長の○○○○様が自

家用トラックを使って全て回収していただきました。

大変お世話になりました。環境美化にご尽力いただ

き感謝申し上げます。ありがとうございました。

校内人権集会 それぞれがしっかり考えました
１２月２１日（火）５、

６校時、校内人権集会を

行いました。コロナ禍の

中で、オンラインでの開

催となりましたが、校内

人権集会に向け、生徒会

執行部から事前に先輩達

が作った「大津北中人権５箇条」を見つめ直し、

大津北中学校で大切にしてきた思いや願いについ

て考える機会とする旨の提案がありました。それ

を受けて各クラスで生徒だけでなく先生も含めて

自分の考えや思いをクラスで出し合い、出てきた

意見をこの校内人権集会で共有することができま

した。日頃から、考えたり、思ったりしているこ

とを発表したり、発表を聞いて自分の思いを伝え

合ったりするなど校内人権集会としての目標を達

成することができたと思います。今後は、今回人

権についてしっかり考えたことを「自分の事とと

もに他の人の事を大切にする」行動に移して欲し

いと思います。

光り輝く北中生の紹介
★熊本県緑化推進委員会が主催する「令和４年用

国土緑化・育樹運動ポスター」の部で、２年生の

○○○○さんが良賞を受賞しました。

★菊池市教育委員会が主催する令和３年度第１６

回「万句のふるさと菊池」俳句の部で３年生の○

○○○さんが最優秀賞を受賞しました。

★菊池郡市学校図書館協議会主催「令和３年度菊

池郡市読書感想画コンクール」において次の７名

が特選を受賞し、県の審査に出品され県の入選と

なりました。

１年生：○○○○さん、○○○○さん

２年生：○○○○さん、○○○○さん

３年生：○○○○さん、○○○○さん、○○○○さ

ん

※それぞれ受賞された皆さんおめでとうございま

す。

枯れ葉回収お世話になりました

１月１１日（火）後期後半の

全校集会に引き続き、生徒会執

行部の交代式を行いました。始

めに、第２４期生徒会役員を代

表して生徒会長の○○○○さん

に代表して感謝状を渡しました。

（写真右上）引き続き第２５期

生徒会会長の○○○○さんに代

表して任命証書を渡しました。

（写真右下）

旧執行部の皆さん、１年間大

変お疲れ様でした。そしてお世話になりました。大

津北中学校の良き伝統を先輩から引き継ぎ、そして

発展のために尽力してくれ

ました。心から感謝の意を

表したいと思います。（写

真左上）

新執行部の皆さん、良き

伝統は引き継ぎつつ、改善

すべきところは改善し、い

ろいろなアイデアを出して、

失敗を恐れずチャレンジし

て欲しいと思います。１年

間どうぞよろしくお願いし

ます。（写真左下）


